

# Refugees welcome!



**Das Theater Lübeck und das Philharmonische Orchester der Hansestadt Lübeck laden Flüchtlinge und Asylsuchende herzlich zu folgenden Veranstaltungen ein:**

## **Probenbesuch zum 7. Sinfoniekonzert »Scheherazade«**

des Philharmonischen Orchesters der Hansestadt Lübeck  
am **Samstag, 18. April 2015**, Konzertsaal, Musik- und Kongreßhalle  
(Treffpunkt um 09.30 Uhr am Ticket-Shop der Musik- und Kongreßhalle,  
Willy-Brandt-Allee 10)

**Zum Inhalt:** Igor Strawinskys »Pulcinella«-Suite entstand als Ballettmusik für die legendären »Ballets Russes« und erzählt die Geschichte von Pulcinella, einer traditionellen Theaterfigur der italienischen Commedia dell'arte. Orientalische Impressionen aus den Märchen aus Tausendundeiner Nacht werden mit der Musik von Nikolai Rimski-Korsakows »Scheherazade« zum Leben erweckt. Außerdem erklingen Peter Tschaikowskis »Rokoko-Variationen« für Violoncello und Orchester.

## **Probenbesuch zu »L'elisir d'amore – Der Liebestrank«**

In italienischer Sprache mit deutschen Übertiteln  
am **Mittwoch, 20. Mai 2015**, Großes Haus, Theater Lübeck  
(Treffpunkt um 18.30 Uhr am Eingang Großes Haus, Theater Lübeck,  
Beckergrube 16)

**Zum Inhalt:** Der arme Bauer Nemorino ist unsterblich verliebt in die wohlhabende und wunderschöne Pächterin Adina. Doch seine Chancen stehen nicht nur aus Standesgründen schlecht. Denn der stattliche Soldat Belcore ist ebenfalls an Adina interessiert. Um das Herz seiner Geliebten zu erobern, schmiedet Nemorino den Plan, Adina einen Liebestrank einzufließen. Das gelingt – jedoch anders als geplant.

**Achtung: Begrenzte Platzkapazität! Daher ist die Teilnahme nur nach Voranmeldung bei Frau Katrin Ötting, [k.oetting@theaterluebeck.de](mailto:k.oetting@theaterluebeck.de) oder telefonisch unter Tel. 0451 / 7088115 möglich.**

*Eine Initiative von*



Philharmonisches Orchester  
der Hansestadt Lübeck

# Refugees welcome!



**The Theatre Lübeck and the Philharmonic Orchestra of Lübeck kindly invite refugees and asylum seekers to the following performances:**

## **Open rehearsal of the 7th Symphony concert »Scheherazade«**

of the Philharmonic Orchestra of Lübeck

on **Saturday, April 18th 2015**, Concert Hall, »Musik- und Kongreßhalle«

[The meeting point is at the ticket shop of the »Musik- und Kongreßhalle«, Willy-Brandt-Allee 10 at 9:30 AM.]

**Content:** The »Pulcinella«-Suite was written by Igor Strawinsky for the legendary »Ballets Russes« and tells the story of Pulcinella, a traditional figure of the Italian Comedia dell'arte. Nikolai Rimsky-Korsakovs »Scheherazade« is inspired by the fairy tales of 1001 nights. Finally there will be played Peter Tschaikovskys »Rococo-Variations« for cello and orchestra.

## **Open rehearsal of »L'elisir d'amore – Der Liebestrank« (»the love-potion«)**

In Italian with German surtitles

on **Wednesday, May 20th 2015**, »Großes Haus«, Theatre Lübeck

[The meeting point is at the entrance of the »Großes Haus«, Theatre Lübeck, Beckergrube 16 at 6:30 PM.]

**The story:** The poor farmer Nemorino is madly in love with the wealthy and beautiful Adina. But his chances aren't high and not only because of their different classes, also because the gallant soldier Belcore is interested in Adina, too. To win the heart of his love Nemorino plans to give Adina a love potion. The plan works – but not as expected!

**Attention: Seats are limited! So book yours as soon as possible: Contact Katrin Ötting, [k.oetting@theaterluebeck.de](mailto:k.oetting@theaterluebeck.de) or call 0451/7088115.**

*Eine Initiative von*



Philharmonisches Orchester  
der Hansestadt Lübeck